
 

1. Protokoll des Exekutivkomitees
Am 31.07.2018, 16:25 Uhr – bearbeitet von PZ 

Anwesend:  
Stimmberechtigt: Vorstand, Sprecherin für politische Bildung, Sprecherin für 
Hochschule und Studium, Sprecher für Kommunikation, Sprecher für studentisches 
Leben, Sprecher für Finanzen 

Nicht stimmberechtigt: Sekretariat 

Nicht anwesend: 
Entschuldigt: - 

Nicht entschuldigt: - 

TOP Begrüßung und Feststellung der Tagesordnung 
Der Vorstand begrüßt die anwesenden Personen und stellt die TO fest, welche weitgehend 
unverändert bleibt. 

TOP Konstituierung und Erläuterung sitzungsrelevanter Handzeichen: 
Das Exekutivkomitee ist vollständig anwesend und konstituiert. Der Vorstand erklärt die 
sitzungsrelevanten Handzeichen – siehe hierzu die Geschäftsordnung. 

TOP Protokoll 
Das Protokoll der letzten Sitzung (des vorherigen Gremiums) wird vorgestellt und 
abgestimmt. 

  Abstimmung: 5 Ja | 0 Enthaltungen | 1 Nein  

Das Protokoll ist mit den gewünschten Änderungen angenommen. 

TOP Berichte 
Es folgen Berichte zu unterschiedlichen Themen: 

- Sekretariat: Für die zu besetzende Stelle sind Bewerbungen eingegangen. Der 
Vorstand möchte mit dem Gremium gemeinsam eine Entscheidung fällen. Eventuell 
wird es ein Vorstellungsgespräch geben. 

TOP Anträge 
Es folgen Anträge zur Raumanmietung im KuCa: 

- AMS möchte das KuCa für den 5. Bis 7. Oktober mieten. Der Termin wäre frei 

  Abstimmung: 5 Ja | 1 Enthaltung | 0 Dagegen – der Antrag ist angenommen. 

Es folgen Finanzanträge an das Exekutivkomitee: 



- T-Shirts: Die neuen Mitglieder der Exekutiven sollen VS-Shirts bekommen. Der 
entsprechende Antrag beläuft sich auf 250€. 

  Abstimmung: einstimmig dafür. 

- Streichutensilien: Das Exekutivkomitee möchte das Büro streichen und beantragt 
hierfür 250€ für Pinsel, Farbe etc. 

  Abstimmung: einstimmig dafür. 

- Fortbildung für neu gewählte studentische Vertreter*innen: In Kehl findet, wie 
jedes Jahr eine Fortbildung für neu gewählte studentische Vertreter*innen statt. 
Das Thema ist Haushaltsrecht.  

Der Vorstand und der Sprecher für Finanzen möchten gemeinsam teilnehmen und 
beantragen 680€ 

  Abstimmung: einstimmig dafür. 

- Actionbound-Lizenz: Wie jedes Jahr muss die Lizenz für die Stadtrallye-App 
erneuert werden. Hierfür werden 100€ beantragt. 

  Abstimmung: einstimmig dafür. 

- Für die KuCa-Theke wird ein WLAN-Anschluss beantragt. Die Kosten belaufen sich 
auf 25€. Wir stimmen vorbehaltlich ab, da das ZiK diesen eventuell kostenfrei 
einrichtet. 

  Abstimmung: 4 Ja | 2 Enthaltungen | 0 Dagegen 

TOP Erstsemesterwoche: 
Die Erstsemesterwoche (08. – 12.10.) wird besprochen. Ein genauer Terminplan mit 
Zuständigkeiten und To-Dos findet sich im Piratenpad. 

TOP Mails: 
Das Exekutivkomitee bespricht erhaltene Mails: 

- PCB-Problematik an der PH Freiburg: Der Vorstand kann mit einem Arzt einen 
Termin für das neue Semester vereinbaren. Es wird abgestimmt, ob das 
Exekutivkomitee dieses Treffen möchte. 

  Abstimmung: 5 Ja | 1 Enthaltung | 0 Nein 

- Eine Mail zu einer Psychologieklausur, die bei 30°C Raumtemperatur stattfand 
wurde bereits von einem Dozenten beantwortet. 

TOP Sitzungstermin: 
Der nächste Sitzungstermin ist am 01.10.2018 

TOP Sonstiges 
Es gibt folgende Punkte für Sonstiges: 

- Freiburg Freifunk Internet: Wir könnten einen Freifunk-Hotspot im KuCa einrichten. 
Der Vorstand kümmert sich. 

- Das Amt des zweiten Vorstands wird neu ausgeschrieben. Bewerbungsfrist soll der 
14.10. sein, da am 16.10. StuRa-Sitzung ist. 



- In der Woche vom 10. – 14.9. wird das Büro aufgeräumt und gestrichen. 

Der Vorstand beendet die Sitzung – eine wunderschöne Woche, ihr tollen Menschen! 


